
Flash St Sat 
 

Après le Black Friday,    le Cyber Monday, le  ......... 
Chers amis, ne manquez pas de participer au Denier, nous sommes à 70% de notre 
objectif.  Certes, participer au Denier en 2022 interroge beaucoup d'entre vous. C'est 
compréhensible. Le contexte économique dur et les scandales révélés rendent le don 
exigeant. Rappelons-nous que le Denier est destiné à soutenir la mission de 
l'Eglise, par la rémunération des ministres ordonnés et du personnel impliqués dans la vie 
de la communauté chrétienne. En aucun cas ces dons ne servent pour abonder le fonds 
SELAM destiné à l'indemnisation des victimes des abus dans l'Église. Je vous remercie pour 
votre compréhension et votre générosité, 

Père Gilles Godlewski, curé, avec le Conseil Economique Paroissial 
Comment donner ? Par chèque ou en espèces avec l'enveloppe détachable du dépliant "Denier de 
l'Eglise " – En utilisant la borne qui se trouve à l’entrée de l’église – En ligne avec votre CB : 
sur https://denier.diocese94.fr/denier/ (choisir Nogent sur Marne).  
Si vous êtes imposable, vous pourrez déduire 66%   du montant de votre don de vos 
impôts déclarés en 2021. Un don de 100€ ne vous coûtera que 34 €. De plus, les versements 
effectués jusqu'au 31 décembre 2022, la déduction pourra monter à 75% dans la limite de 554€.  
 

Une soirée festive à St-Sat : Samedi 3 décembre. Partageons un « apéro-

dinatoire », le samedi 3 décembre, avec tous ceux qui le désirent. Chacun apporte de quoi 
garnir le buffet – sucré ou salé - en toute simplicité. L’EAP prévoit la boisson.  RDV à partir de 
18h30 dans la salle 6 rue Edmond Vitry. 
Ce même soir, vous pourrez aller écouter dans l’église un magnifique concert de musique 
baroque, sur le thème de l’Avent. Entrée : 12 euros pour les adultes – gratuité pour les enfants 
de moins de 12 ans.  

CINEVIE – « Marie de Nazareth » Nous étions 70 le 29 septembre, au premier 

CINEVIE. Prochaine étape : la projection de « Marie de Nazareth », Mercredi 7 décembre, 
veille de la fête de l’Immaculée Conception. RDV 20h à l'auditorium de l'Institut 
Montalembert 28 Bd Gambetta. Parking difficile dans le quartier. Film déconseillé aux moins 
de 12 ans car certaines scènes de la Passion peuvent choquer.  
 

Turquie biblique Dans l’avenir, notre diacre Alexandre souhaite proposer aux paroissiens 

ou diocésains un voyage-pèlerinage en Turquie. Pour le préparer, il est envisagé qu’un petit 
groupe de trois ou quatre personnes fasse en Turquie un séjour exploratoire du 24 avril au 2 
mai 2023. Si vous êtes intéressé-e par ce projet, vous pouvez contacter Alexandre au 06 61 90 
57 60 ou a.dehmen@yahoo.fr  

Dans notre communauté paroissiale, des joies, des peines, ... 
Ce dimanche, nous célébrerons le baptême de Paul TACNÉ.  
Nous avons dit A-Dieu à Jeanne-Marie DE CORTA (inhumée le 21/11 Fontenay-le-Compte 
dans la Vienne) - Jacqueline CHARLES (22/11) - Elisabeth LABBÉ (24/11) - Odette DELORME 
(25/11). Nous dirons A-Dieu à Primo MUSIANI  (28/11) – Georges RENAUX (1/12) – Georges 

GIRY (1/12) 

Pause à la Source 
  

 1er Dimanche de l’AVENT – Année A 
Le 27 Novembre 2022 

 
 
 
 

Entrons dans l’espérance, 
Dieu nous donne son Amour ! 

 

 

Qu’il est bienvenu, ce temps de l’Avent,  
alors que le moment est sombre ! 

Qu’elles nous feront du bien, les paroles du Prophète Isaïe et celles du 
Baptiste Jean pour que nous nous laissions renouveler, au désert que 
nous choisirons d’habiter, par la grâce du Dieu qui vient à nous !  

Qu’elles seront salutaires, les admonestations de l’Apôtre Paul, pour 
nous secouer dans nos conforts douillets, nos sécurités faciles, 
nos arrangements tristounets ! 

Une nouvelle année liturgique s’ouvre, une nouvelle fois Saint Matthieu 
nourrira nos eucharisties dominicales pendant un an. Son témoignage 
s’ouvre sur l’attitude du Juste Joseph, qui va prendre Marie chez lui et 
consentir à l’Aventure avec un Fils venu de Dieu.  

Vigilance, persévérance, patience, confiance, mais aussi humilité, 
douceur, joie, tendresse... telles sont les notes éternelles de l’Avent du 
Dieu qui frappe à la porte de notre Humanité.  

Ecoutons, ouvrons, qu’Il entre. 

Ne perdons pas de temps, le temps est court, en Route chers amis, 

 

Gilles Godlewski, curé de Nogent-sur-Marne 

https://denier.diocese94.fr/denier/
mailto:a.dehmen@yahoo.fr


Semaine de prière Accompagnée               (du 4 au 10 Décembre) 

Une proposition concrète pour l'Avent !  

Laissez-vous rejoindre par le Christ dans Sa Parole. Un temps pour se poser avec l'aide 

d'un accompagnateur (extérieur à Nogent) qui vous guidera dans votre prière.  

IL EST ENCORE TEMPS DE S'INSCRIRE. Tract à l'entrée de l'église et des chapelles 

 
 
 

À l’écoute de la Parole de Dieu 
 
 
Lecture du livre du prophète Isaïe (2, 1-5)  
 
Parole d’Isaïe, – ce qu’il a vu au sujet de Juda et de Jérusalem. Il arrivera dans les derniers 
jours que la montagne de la maison du Seigneur se tiendra plus haut que les monts, 
s’élèvera au-dessus des collines. Vers elle afflueront toutes les nations et viendront des 
peuples nombreux. Ils diront : « Venez! montons à la montagne du Seigneur, à la maison 
du Dieu de Jacob! Qu’il nous enseigne ses chemins, et nous irons par ses sentiers. » Oui, 
la loi sortira de Sion, et de Jérusalem, la parole du Seigneur. Il sera juge entre les nations 
et l’arbitre de peuples nombreux. De leurs épées, ils forgeront des socs, et de leurs lances, 
des faucilles. Jamais nation contre nation ne lèvera l’épée ; ils n’apprendront plus la 
guerre. Venez, maison de Jacob! Marchons à la lumière du Seigneur. – Parole du 
Seigneur. 
 
 
 

PSAUME 121 (122) ℞ Dans la joie, nous irons à la maison du Seigneur ! 
 

1-Quelle joie quand on m’a dit :  
« Nous irons à la maison du Seigneur ! » 

Maintenant notre marche prend fin 

devant tes portes, Jérusalem ! ℞ 
 

2-Jérusalem, te voici dans tes murs :  
ville où tout ensemble ne fait qu’un ! 

C’est là que montent les tribus,  

les tribus du Seigneur. ℞ 
 

3-C’est là qu’Israël doit rendre grâce 
au nom du Seigneur.  

C’est là le siège du droit,  

le siège de la maison de David. ℞ 
 

4-Appelez le bonheur sur Jérusalem : 
« Paix à ceux qui t’aiment ! 

Que la paix règne dans tes murs,  

le bonheur dans tes palais ! » ℞ 

5-À cause de mes frères et de mes proches,  
je dirai : « Paix sur toi ! » 

À cause de la maison du Seigneur notre Dieu,  

je désire ton bien. ℞ 

 
 

 
Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Romains (13, 11-14a) 
 
Frères, vous le savez : c’est le moment, l’heure est déjà venue de sortir de votre sommeil. 
Car le salut est plus près de nous maintenant qu’à l’époque où nous sommes devenus 
croyants. La nuit est bientôt finie, le jour est tout proche. Rejetons les œuvres des ténèbres, 
revêtons-nous des armes de la lumière. Conduisons nous honnêtement, comme on le fait en 
plein jour, sans orgies ni beuveries, sans luxure ni débauches, sans rivalité ni jalousie, mais 
revêtez-vous du Seigneur Jésus Christ. – Parole du Seigneur. 
 

EVANGILE de Jésus Christ selon saint Matthieu (24, 37-44)  
 
En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples :  
 
« Comme il en fut aux jours de Noé, ainsi en sera-t-il lors de la venue 
du Fils de l’homme. En ces jours-là, avant le déluge, on mangeait et 
on buvait, on prenait femme et on prenait mari, jusqu’au jour où Noé 
entra dans l’arche; les gens ne se sont doutés de rien, jusqu’à ce que 
survienne le déluge qui les a tous engloutis : telle sera aussi la 
venue du Fils de l’homme. Alors deux hommes seront aux champs : 
l’un sera pris, l’autre laissé. Deux femmes seront au moulin en train 
de moudre : l’une sera prise, l’autre laissée. Veillez donc, car vous ne 
savez pas quel jour votre Seigneur vient. Comprenez-le bien : si le 
maître de maison avait su à quelle heure de la nuit le voleur viendrait, 
il aurait veillé et n’aurait pas laissé percer le mur de sa maison. 
Tenez-vous donc prêts, vous aussi : c’est à l’heure où vous n’y 
penserez pas que le Fils de l’homme viendra. » 
 


